

# Oficialistas y opositores medirán fuerzas en elección universitaria

- Cuatro listas postulan a los cargos de la Federación Unica de Alumnos de la U. de Concepción, cuyo proceso eleccionario se realizará hoy.
- Se espera una participación del 64% del alumnado.

**CONCEPCION** (Sonia Mendoza, corresponsal).— Cuatro listas, dos de ellas de oposición, una oficialista y otra independiente, postulan a los diferentes cargos para la elección de una federación única, como organización estudiantil dentro de la Universidad de Concepción, proceso que se desarrollará hoy a partir de las 8.30 horas.

De las listas de candidatos, dos de las cuales fueron presentados a los medios de comunicación por el Tribunal Calificador de Elecciones, se sabe que conforman las listas de oposición, aun cuando los mismos no se han planteado públicamente en término políticos. Sobre los integrantes de la tercera lista —oficialista— se tuvo conocimiento a través de un breve comunicado de prensa, mientras que la cuarta, la integra un solo candidato a vocal: Víctor Allendes.

En el proceso eleccionario que se desarrollará hoy, se espera una participación superior al 64 por ciento del alumnado que se pronunció por la formación de una federación y sus correspondientes estatutos en la elección anterior y en la que se abstuvieron alrededor de 3 mil alumnos, los que apoyarían la lista oficialista.

## CANDIDATOS

Por la lista número uno, postulan para los cargos de presidente, Cristián Cornejo; vicepresidente, Paulina Veloso; secretario general, Alejandro Navarro; secretario de actas, Carlos Cruz y secretario de finanzas, Jaime Pino, además de 19 candidatos a vocales.

La lista número dos está integrada por Carlos Maturana, para presidente; Ramón Espinoza, vicepresidente; Sergio Micco, secretario general; Richard Vargas, secretario de actas; y Roberto Parada como secretario de finanzas. Esta lista incluye también 12 candidatos a vocales.

La lista número tres la integran los estudiantes Patricio Silva, Iván Campos y Jorge Aguilar y postulan a los cargos de vocales.

## PROGRAMAS

Al dar a conocer sus programas de acción, Cristián Cornejo, actual presidente de la CEUC y representante de la lista uno, que aparece como la línea continuadora de lo que es CEUC, planteó que pretenden centrar su trabajo en 11 puntos básicos: consolidar el movimiento estudiantil en torno a la Federación Unica y revisar los actuales estatutos de esa Federación atendiendo las objeciones de que ha sido objeto; iniciar un estudio de los problemas de financiamiento universitario; dar solución a los problemas de bienestar y académicos; plantear un gobierno transitorio universitario para alcanzar la democra-

tización plena y recuperar la autonomía universitaria; promover la salida de los rectores delegados y respaldar la convocatoria a nuevos sectores académicos, además de fomentar la integración con los estudiantes de las sedes de Chillán y Los Angeles y, finalmente, preparar un Segundo Congreso Estudiantil y programar actividades de trabajos voluntarios.

Carlos Maturana, representante de la lista dos, dijo que como primera medida, buscan ampliar la base de sustentación de la Federación Unica con el objeto de comprometer a la gran mayoría de los estudiantes.

La línea de acción de la lista dos que postula el lema "Una federación para todos", centra sus objetivos en fortalecer la organización democrática de los estudiantes; incentivar a los académicos y manifestar su opinión sobre los problemas que les atañen y a dotarse de una estructura participativa en la dirección de la universidad y en la planificación académica; fomentar un pronto retorno a la democracia y recuperar para la universidad su verdadero rol en la sociedad. "Esto es —dijo Maturana— una actitud de constante revisión y cuestionamiento de las estructuras sociales y de la situación del hombre en la sociedad".

Los postulantes de la lista número tres precisaron que ellos trabajarán por el desarrollo libre del espíritu y que están ajenos a la política contingente, pero partidarios del desarrollo armónico del estudiantado, a través de expresiones intelectuales. También se declararon partidarios de la creación de una Confederación Estudiantil Universitaria.

La lista independiente, que lleva como único candidato al estudiante Víctor Allendes, centra su postura en una federación que trabaje exclusivamente por fines académicos, pluralista y respetuosa de las mayorías y minorías. Asimismo, trabajar por el mejoramiento de las condiciones de alimentación y de hogares de los universitarios y promover una auténtica integración de los estudiantes a su organización.

